

# Fußballfreunde tippen für den guten Zweck

FCK-Fan-Club Kuhnshöfen/Arnshöfen unterstützt seit Jahren Dernbacher Hospiz - Insgesamt rund 30 000 Euro gespendet

■ **Kuhnshöfen.** Mit ihrem Tippspiel zur Fußball-Bundesligatabelle sorgt der FCK-Fan-Club Kuhnshöfen/Arnshöfen seit Jahrzehnten nicht nur für den eigenen Spaß, sondern verbindet das mit einem guten Zweck. Ehrensache ist, dass aus dem Erlös Einrichtungen unterstützt werden, die karitativ tätig sind. Jetzt haben Mitglieder des FCK-Fan-Clubs zum neunten Mal eine Spende von 1600 Euro aus dem Erlös des jährlichen Tippspiels an das Sankt-Thomas-Hospiz in Dernbach überreicht. Damit erhöht sich die Summe der Unterstützung an diese Einrichtung auf insgesamt 15 600 Euro.

135 Teilnehmer erhielten im Rahmen einer Siegerehrung im Bürgerhaus Kuhnshöfen ihren Gewinn ausgezahlt. „Dabei haben zahlreiche Gewinner auf die Auszahlung ihres ganzen oder auch auf einen Teil ihres Geldgewinns verzichtet und die Beträge für die Einrichtung gespendet. Die eigentliche durch die große Anzahl von Teilnehmern direkt garantierte

**10 500**

Mitspieler haben sich in den 30 Jahren bereits am Tippspiel beteiligt.



Bei der Spendenübergabe (von links): Gerhard Hehl (Organisator des Tippspiels, Vorsitzender FCK-Fan-Clubs), Eva-Maria Hebgren (Einrichtungsleitung Hospiz Dernbach) sowie Andreas Hehl, Wendelin Hehl und Simon Hehl (alle FCK-Fan-Club).

Foto: Stefan Mattes/Katharina-Kasper-Gruppe

Spendensumme von 1100 Euro konnte durch diese Mittel so auf 1600 Euro erhöht werden“, berichtet Gerhard Hehl, der Vorsitzende des Fanclubs und gleichzeitig Organisator des Spiels.

Sein Dank gilt allen Mitspielern, die Jahr für Jahr mit dabei sind und es durch ihre Teilnahme überhaupt erst möglich machen, solche für diese Einrichtung notwendigen Spendenbeiträge zu erzielen. Für diese kontinuierliche Unterstützung dankte Eva-Maria Hebgren, die Leiterin des Hospizes in Dern-

bach, bei der Spendenübergabe und freute sich über diese Hilfsbereitschaft.

Doch nicht nur diese Einrichtung wurde in der nunmehr 30-jährigen Geschichte des Tippspiels vom Fanclub unterstützt. „Der Spendenbetrag beläuft sich insgesamt auf rund 30 000 Euro“, kann Hehl voller Stolz bilanzieren. Das zeige, welche gute Sache hinter dieser Aktion des FCK-Fan-Clubs Kuhnshöfen/Arnshöfen stehe. Insgesamt haben sich in den 30 Jahren rund 10 500 Mitspieler an den

Tipps beteiligt. Neben dem Hospiz in Dernbach wurden unter anderem auch die Kinderkrebstation Koblenz, die Flutopfer an der Ahr, Kinder in Tansania sowie erkrankte Kinder in der Umgebung finanziell aus diesen Tipveranstaltungen unterstützt. Die Beliebtheit dieser Aktion zeige sich erneut an der Rekordanzahl von 540 Teilnehmern, die sich in der vergangenen Fußballsaison 2022/2023 an die richtige Vorhersage der Bundesliga-Tabelle heranwagten.

Präsent sei der Fan-Club Kuhnshöfen/Arnshöfen mit seinem sozialen Engagement auch auf der diesjährigen Gartenschau in Kaiserslautern, sagt Hehl. Wie der Vorsitzende weiter anfügt, werden für das Tippspiel der anstehenden Bundesligasaison 2023/2024 noch Tipps bis zum 18. August 2023 entgegengenommen.

Den Tippschein und weitere Informationen findet man unter <http://xn--kuhnshofen-r4a.de/fck-fanclub/tippspiel>

## Koblenzer Orchester zu erleben

Karten gibt es schon

■ **Herschbach/Oww.** Das Konzertorchester Koblenz gastiert am Samstag, 16. September, um 19.30 Uhr in der St. Margaretha Kirche in Herschbach. Für das Konzert unter dem Motto „Klänge der Freude“ kostet der Eintritt 10 Euro (freie Platzwahl). Karten gibt es beim Förderkreis, Telefon 06435/3244 (Bernd Eberz) oder E-Mail an [b.eberz@t-online.de](mailto:b.eberz@t-online.de) sowie an der Abendkasse.

## Wanderung in Kurstadt

Gästekartennhaber zahlen nichts

■ **Bad Marienberg.** Die Touristinfo Bad Marienberg macht auf zwei Veranstaltungen aufmerksam. Eine etwa zweistündige Wanderung für Familien in der Kurstadt findet am Mittwoch, 9. August, statt. Treffpunkt ist die Touristinfo, Wilhelmstraße 10, um 10.30 Uhr. Erwachsene zahlen 4 Euro. Eine geführte E-Bike-Tour führt am Donnerstag, 10. August, ab der Touristinfo über Unnau-Korb, den Stöfel-Park, Hahn und zurück. Die Teilnahme an der etwa zweieinhalbstündigen, 29 Kilometer langen Tour kostet 4 Euro. E-Bikes und Helme können gegen weitere Kosten ausgeliehen werden. Eine Anmeldung ist nötig: Telefon 02661/7031, E-Mail [touristinfo@badmarienberg.de](mailto:touristinfo@badmarienberg.de), [www.badmarienberg.de](http://www.badmarienberg.de)

## Polizei beendet illegalen Aufenthalt von sechs Georgiern



■ **Sainscheid.** Zu einem Polizeieinsatz ist es am Freitagmorgen in Sainscheid gekommen. Bei einer Verkehrskontrolle wurde ein Fahrzeugführer mit georgischer Staatsbürgerschaft ertrappt, der sich illegal in Deutschland aufhält. Da Gefahr im Verzug war, wurde seine Wohnung durchsucht. Dort trafen die Polizisten auf drei weitere georgische Staatsbürger. Einer von ihnen versuchte, sich auf dem Dachboden zu verstecken. Bei der Nahbereichsraufsuchung konnten zwei weitere Georgier mit der Anschrift in Verbindung

gebracht werden. Wie die Polizei weiter meldet, halten sich alle sechs Georgier illegal in Deutschland auf und gehen teilweise einer Arbeit nach, obwohl keine Arbeitslaubnis vorliegt. Der Polizeieinsatz dauerte mehrere Stunden, im Einsatz waren acht Kräfte der Polizeiinspektion Westerburg sowie zehn Kräfte der Bereitschaftspolizei. Sie stellten Strafanzeigen. Die Ausreise dieser Georgier wird nun durch die Ausländerbehörde der Kreisverwaltung in Montabaur koordiniert. *bau*

Foto: Röder-Moldenhauer

**Kompakt**

### Bergstraße in Bad Marienberg gesperrt

■ **Bad Marienberg.** Eine Vollsperrung der Bergstraße in Bad Marienberg ist vom 7. August bis voraussichtlich 1. September aufgrund von Baumaßnahmen notwendig. Die Umleitungen Richtung Eichenstruth, Großseifen und Stockhausen-Ilfurth sind ausgeschildert, teilt die Kreisverwaltung des Westerwaldkreises mit.

### Kulturkreis Rennerod lädt zu Rocknacht ein

■ **Rennerod.** Der Kulturkreis Ho-

her Westerwald lädt für Samstag, 12. August, ab 19 Uhr zur Rocknacht auf den St.-Hubertus-Platz ein. Es spielen „Plan D – Wir machen auf Deutsch“ und die Takana Club Band. Der Eintritt kostet 5 Euro.

### Dreschhallenmarkt mit Bauernspezialitäten

■ **Driedorf-Münchhausen.** Direkt vor den Toren und in der alten Dreschhalle in Driedorf-Münchhausen (Lahn-Dill-Kreis) findet am Freitag, 11. August, 11 bis 17 Uhr, ein großer Bauernmarkt statt. Mehr als 30 Anbieter offerieren Spezialitäten vom Lande und aus der Region. Der Markt findet von Mai bis

Oktober jeden zweiten Freitag im Monat statt. Genauere Infos gibt es unter [www.dreschhalle-muenchhausen.de](http://www.dreschhalle-muenchhausen.de)

### Kinderkleiderbasar in Höhn

■ **Höhn.** Der Eine-Welt-Arbeitskreis Kirchorst Mariä-Heimsuchung Höhn lädt für Sonntag, 10. September, 10 bis 13 Uhr in die Turnhalle der St.-Barbara-Grundschule zum Secondhandbasar ein. Schwangere können gegen Vorlage ihres Schwangerenausweises schon am Samstag, 9. September, 15 bis 16 Uhr shoppen. Infos und Nummervverkauf unter Telefon 0151/742 527 74. *red*

ANZEIGE



Gewinnt bis zu 3.000 Euro für Euren Verein

Stimmen sammeln und wieder satte Gewinne sichern

Jetzt mitmachen

[evm.de/energieschub](http://evm.de/energieschub)